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Цифровые технологии открывают широкие возможности для осуществления электронного публичного управления. При этом 
на современном государстве лежит конституционная обязанность по созданию адекватных современным реалиям условий, 
гарантирующих реализацию избирательных прав. Опыт использования автоматизированных средств, используемых в избира-
тельном процессе, свидетельствует о том, что в информационном пространстве государство — основной субъект предоставления 
публично-правовых услуг населению. Электронное дистанционное голосование не только выступает новой формой политического 
участия граждан в управлении делами государства, но и открывает широкие возможности воздействия граждан на политическую 
систему. Совершенствование форм проведения голосования, традиционного, электронного и дистанционного — важная задача, 
стоящая перед государством.
Ключевые слова: цифровые технологии государственного управления, автоматизация избирательного процесса, электронное 
дистанционное голосование.

Digitalization of the Electoral Procedure: Experience and Prospects
Anton I. Lopatin, Member of the Central Electoral Commission of the Russian Federation

Digital technologies open up wide opportunities for the implementation of e-public administration. At the same time, the modern state 
has a constitutional obligation to create conditions adequate to modern realities that guarantee the implementation of electoral rights. 
The experience of using automated means used in the electoral process indicates that in the information space the state is the main 
subject of providing public legal services to the population. Electronic remote voting is not only a new form of political participation of 
citizens in the management of state aff airs, but also opens up wide opportunities for citizens to infl uence the political system. Improving 
the forms of voting, traditional, electronic and remote, is an important task facing the state. 
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